

Valoran de muy positivo trabajo de médicos cubanos en hospital de Panamá



La Habana, 5 ene (RHC) La labor de médicos cubanos del contingente Henry Reeve fue valorada como de gran refuerzo por autoridades del hospital Nicolás Solano, de la provincia Panamá Oeste, donde libran una dura batalla contra la COVID-19.

Alex Pineda, jefe de servicio de medicina interna de la instalación, informó a periodistas que los especialistas cubanos estudiaron antes las guías nacionales de protocolo para atención a pacientes con la enfermedad y su incorporación resultó 'un gran refuerzo al personal médico' del centro.

El grupo de 23 profesionales cubanos está integrado por intensivistas, internistas, cardiólogos y neumólogos que en estos momentos trabajan en seis de las siete salas habilitadas para contagiados por el virus SARS-CoV-2, el cual ocasiona la COVID-19, explicó.

La instalación que es la principal de Panamá Oeste, territorio que junto a la capital es el epicentro actual de la pandemia en el país, concentró el 18 por ciento de los 256 mil 230 infectados en la nación centroamericana desde el 9 de marzo hasta ayer y tuvo una alta incidencia en el récord de mortalidad del pasado diciembre.

Las 10 brigadas de personal cubano de la salud que prestan aquí atención de emergencia están desplegadas también en la provincia de Chiriquí, en el extremo occidental, en hospitales e instalaciones asistenciales alternas creadas en la capital a partir de la escalada de la pandemia.

En el último reporte el Ministerio de Salud reflejó que el lunes fallecieron 57 personas, la mayor cifra para una jornada, mientras en cuidados intensivos permanecen 235 pacientes y dos mil 191 en otras salas, que representan los más altos índices en ingresados hasta la fecha.

La Organización Panamericana de la Salud ubicó a Panamá en el segundo de mayor incidencia de la COVID-19 en América, con cinco mil 407,4 casos acumulados por cada 100 mil habitantes hasta el 27 de diciembre, solo superado por Estados Unidos (cinco mil 644,6).

El organismo regional enmarcó también a la nación centroamericana como la cuarta del continente con más defunciones por millón de habitantes con promedio de 991,2 hasta el domingo pasado, tasa que la coloca en el puesto 16 del mundo en esa triste marca. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/243794-valoran-de-muy-positivo-trabajo-de-medicos-cubanos-en-hospital-de-panama>



Radio Habana Cuba